
質問事項⼀覧

平成29年　第２回定例会

⽉⽇ 質問者 質問事項

6月14日
（⽔）

伊藤　力也

１　国際リニアコライダー（ILC）誘致の動向に対する大船渡市の対応について
　⑴　大船渡港湾を活かした荷揚げの誘致活動について
　　①　政府による誘致判断の時期について
　　②　クライオモジュール等の荷揚げの可能性と誘致活動について
　　③　クライオモジュール等の組立と実験施設の誘致について
　⑵　ILCの誘致実現に伴う「中域交流範囲」としての産業・地域振興等における波及
　　効果について
  ①　「中域交流範囲」としての産業・地域振興・生活基盤整備における波及効果に

　　　ついて

千葉　　盛

１　スポーツ振興策について
 ⑴　スポーツ施設整備の検討期間について

 ⑵　部活動やスポーツ少年団活動への支援拡充について

２　大船渡駅周辺地区商店街の活性化について
 ⑴　現状と今後の商店街振興について

 ⑵　商店街への集客を図るための環境整備について

 ⑶　大船渡公園とみなと公園の整備について

３　市役所における長時間労働削減に向けた取組の成果について 

小松　龍一

１　国際リニアコライダー（ILC）誘致による港湾の活用と産業振興について
　⑴　バイオマス発電計画について
　⑵　ILC誘致に向けた取組状況について
　⑶　永浜・山口地区工業用地の活用と産業振興について

奥山　行正

１　高齢者福祉と地域（地区公民館）との関わりについて
 ⑴　地区公民館と中央公民館、行政との連絡調整について

 ⑵　地域助け合い協議会の現状と課題について

 ⑶　まちづくり推進員制度の役割と成果について

２　介護保険事業について
 ⑴　介護従事者確保事業の実施状況と成果等について

 ⑵　平成28年度及び平成29年度の介護老人福祉施設等の整備について

 ⑶　入所待機者の現状と今後の見通しについて

 ⑷　特別養護老人ホームの特例入所について

渕上　　清

１　地域資源を活用し、関係人口への支援に特化した定住促進策について
 ⑴　働き手となる年代が定住する場合の業種毎の支援について

 ⑵　アーティストに特化した支援について

 ⑶　農地活用に特化した対策について

 ⑷　強い情報発信力を有するブロガーの活用について

２　小中学生の学力向上に向けた取組について

6月15日
（⽊）

東　　堅市

１　産業振興について
 ⑴　今年度の林業活性化策について

２　教育施策について
 ⑴　小・中学校適正規模・適正配置基本計画について

 　①　教育の質的向上の観点から、複式学級の解消を検討するとしているが、「教

　　　育の質的向上の観点」とは
　　②　小学校で複式学級の措置が取られる場合の方針について
　⑵　教職員の多忙化解消策について
　　①　教職員の時間外勤務の実態について
　　②　教職員の負担軽減の取組について



今野　善信

１　スポーツ環境の整備について
 ⑴　スポーツ施設の現状について

　⑵　当市のスポーツ施設のあり方について
　⑶　広域での施設利用について
　⑷　施設整備の今後の進め方について
２　国民健康保険の県移管に伴う諸課題について
 ⑴　当市の国民健康保険の現状と県移管を見据えた課題について

 ⑵　保険料の算定方法と負担見込みについて

　⑶　課題等に向けた今後の取組について

船野　　章

１　市内と気仙における産業再構築及び大船渡港の有効活用施策等に係る諸問題
　について
　⑴　バイオマス発電所の立地計画及び雇用・経済効果について
　⑵　ILC計画とバイオマス発電事業の波及効果の相違点などについて
　⑶　ILC計画とバイオマス発電事業のどちらを選択するかについて
　⑷　国道107号・397号等の整備促進とILC誘致について

田中　英二

１　生活保護行政について
 ⑴　震災後の生活保護の動向について

　⑵　生活保護受給世帯等への就労支援について
　⑶　市営の災害公営住宅家賃と保護申請との関係について
２　クマによる危害防止について
 ⑴　一斉放送後の市の対処方法について

 ⑵　クマの出没に係る対策について

３　津波防災について
　⑴　商店街の避難訓練について
 ⑵　避難誘導標識について

 ⑶　津波到達高さの看板の設置について

４　漁業共済掛金の補助について
　⑴　補助内容と支給実績について
 ⑵　補助率の基準について

 ⑶　補助率の引き上げについて

滝田　松男

１　国民健康保険の県移管について
 ⑴　制度改革が必要となった理由について

　⑵　県の試算による国民健康保険税額について
　⑶　激変緩和措置や法定外繰入れ等の実施について
　⑷　国庫負担の増加等による支援について
２　子育て支援について
 ⑴　子どもの生活実態調査の実施について

　⑵　給食費の減免について
 ⑶　新入学児童生徒学用品費の入学前支給について

 ⑷　小学校の英語及び外国語活動への支援について

３　防集団地への取付道・避難道について
 ⑴　峰岸地区の新県道への取付道について

　⑵　泊里地区防災集団移転地への新たな避難道の設置について

6月16日
（⾦） 

 森　　 　操

１　ピロリ菌除菌による胃がん対策について
 ⑴　「胃がんリスク検診」の普及について

　⑵　中学3年生を対象とするピロリ菌検査について
２　水道水中のトリハロメタンとカルシウムの安全対策について
 ⑴　第2浄水場及び第3浄水場のトリハロメタン対策について

　⑵　トリハロメタンの安全性に関する市民への注意喚起について
　⑶　水道水のカルシウム析出による産業機械類の被害状況と浄水処理の改善に
　　ついて
３　市内の介護人材確保の対策について
　⑴　介護福祉士資格取得のための費用貸与及び返済免除施策について
　⑵　外国人の介護職員の受入れについて

 志田　嘉功
１　水産振興について
 ⑴　当市水産業の現況について

　⑵　水産振興における重要課題について
　⑶　サケ増殖事業の現況について
　　①　サケ漁の現況と市内経済における位置づけについて
　　②　サケ稚魚放流の現況と回帰状況について
　　③　中・長期の具体的な対策について
２　市内小・中学校の統廃合について



 ⑴　地区説明会の状況等について

　⑵　統廃合による課題について
３　総合公園の見直しについて
 ⑴　計画見直しに対する市民の動向について

　⑵　施設の老朽化対策のスケジュールについて


